



Änderung bei der Krankenförderung

Im Rahmen einer Harmonisierung und zur Entlastung der Rettungsdienste hat die Österreichische Gesundheitskasse mit 1. Jänner 2024 die Krankenförderung neu geregelt. So wurde nun unter anderem die Medical Air Ambulance Service Austria, kurz MAASA von der Krankenkasse per Vertrag mit der Durchführung der Krankenförderung beauftragt, alle gefähigen Patienten, also all jene, die nicht auf eine Liege oder einen Tragesessel angewiesen sind, sowie alle Rollstuhlfahrer zu transportieren. Die Ärzte wurden bereits von dieser Änderung informiert. Die MAASA übernimmt somit alle Fahrten im Bereich des Triesting- und des Schwechattaales von ihren beiden Dienststellen Alland und Altenmarkt/Tr. aus.

Für alle anderen Krankenkassen (SVS, KFA, PVA etc.) ist MAASA auch Vertragspartner für jene Patienten, die auf eine Liege oder einen Tragesessel angewiesen sind, sowie für Rollstuhlfahrer und gehfähige Patienten. MAASA bietet auch einen Leihrollstuhl für Transporte an. Rehatransporte in ganz Österreich.

Bitte rufen Sie bei Bedarf die **0-24h Einsatzzentrale 01/662 50 50**